



José Miguel Benavente, vicepresidente ejecutivo de Corfo; Camila Quevedo, CEO de MIVOS, ganadora del Premio Gen Emprendedor 2024; Crescente Necochea, gerente Mercado Pyme Entel Digital y Maricho Gálvez, gerente de Emprendimiento de Corfo.

Crescente Necochea, gerente Mercado Pyme Entel Digital; José Miguel Benavente, vicepresidente ejecutivo de Corfo y Julián San Martín, vicepresidente de Entel Digital.

# Entel Digital se une al ecosistema de emprendimiento e innovación de Corfo

En el marco del encuentro anual del emprendimiento, se oficializó esta alianza que transforma a Entel Digital en "entidad estratégica" de la Gerencia de Emprendimiento de Corfo.

Según Julián San Martín, vicepresidente de Entel Digital, hace ya un tiempo decidieron trabajar de forma integrada y fortalecer los ecosistemas nacionales mediante la asociación con las entidades clave. "Queremos impactar positivamente en el crecimiento de las pequeñas y medianas empresas, pero en particular en su digitalización. Este acuerdo es sólo el inicio de un sinnúmero de iniciativas que tenemos planificadas para hacer junto a

Corfo y sus emprendedores", afirmó.

Por su parte, José Miguel Benavente, vicepresidente ejecutivo de Corfo, comentó que "ser emprendedor o emprendedora es muy difícil. El riesgo y la incertidumbre que ellos sienten es enorme, pero hay algo que los motiva, y que es desarrollar una propuesta de valor, que no sólo signifique generar mayores ingresos, que es válido, sino que es la oportunidad de sacar adelante un anhelo y un sueño".

Para 2025 Corfo continuará trabajando en fortalecer la conexión entre fondos y emprendedores, potenciando planes de formación y facilitando el levantamiento de capital. Por su parte,

Entel Digital, fortalecerá su apoyo al crecimiento y digitalización de los emprendimientos y pymes innovadoras del país, mediante diversas iniciativas en colaboración con el ecosistema.

## PREMIO GEN EMPRENDEDOR 2024

Durante la jornada también se desarrolló la final del concurso "Gen Emprendedor 2024", donde MIVOS, un sistema traductor bidireccional de lenguaje de señas obtuvo el primer lugar y un premio especial de parte de Entel Digital, consistente en asesoría experta y el acompañamiento en

transformación digital, evaluado en US\$10.000 dólares.

Al respecto, Crescente Necochea, gerente de Mercado Pyme de Entel Digital destacó: "Estamos muy contentos de ser parte de este reconocimiento a MIVOS. Desde Entel Digital tenemos el firme propósito de apoyar a las pymes y a los emprendedores para que puedan desarrollar al máximo el potencial de sus negocios".

Por su parte, Camila Quevedo, CEO de MIVOS, comentó que "este premio es un reconocimiento al trabajo de años por fomentar la inclusión, el acceso a la información y apoyar a las personas sordas. Somos un emprendi-

miento femenino y familiar, con mi hermana ya llevamos más de diez años trabajando en robótica".

Si bien el proyecto aún está en desarrollo, ya cuenta con un piloto que utiliza paneles con tecnología mixta, pantallas LED y holográficas para brindar información en centros comerciales. Uno de los principales desafíos es lograr la bidireccionalidad: que el sistema no sólo traduzca las señas al español, sino que también responda en lenguaje de señas. Se espera que esta nueva funcionalidad esté operativa para finales de este año.